
 

ACTA N.º 09/2008 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA DEZ DE MARÇO DE DOIS MIL E OITO 

 
------- Aos dez dias do mês de Março de dois mil e oito no Edifício dos Paços do 

Concelho e Sala de Reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

excelentíssimos Senhores:- Presidente:- Dr. Armindo José da Cunha Abreu, Avelino 

Ferreira Torres, Coronel João Vítor Correia de Almeida Sardoeira, Engº. Carlos 

Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e Freitas Morais 

Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da Costa 

Monteiro de Magalhães, Vereadores.---------------------------------------------------------- 

------- Secretariou o Sr. Chefe de Divisão Dr. Sérgio Martins Vieira da Cunha.-------- 

------ Quando eram nove horas e trinta minutos, o Exmo. Sr. Presidente deu início 

aos trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------- 

-------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 2008.03.07.----------------------------------------------------------------------------------- 

------- Posta à votação a acta nº.08 de 03 de Março de 2008 a mesma foi aprovada.--- 

----- O Sr. Vereador Coronel João Sardoeira mais uma vez reclamou não ter 

recebido os documentos na sua totalidade, uma vez que se encontra em falta a folha 

nº. 2 constante do ponto 14 da “Ordem do Dia”.-------------------------------------------- 

------- Ainda sobre o acidente ocorrido no passado dia 15 de Fevereiro, o Sr. 

Vereador Engº. Carlos Silva solicitou que lhe fosse presente o dossiê sobre 

“Sinalização Horizontal” existente no Departamento de Obras, bem como a presença 

do Sr. Director do Departamento de Obras para esclarecer quanto às diligências por 

ele efectuadas sobre este assunto.-------------------------------------------------------------- 

------- O Senhor Presidente em resposta questionou se o Sr. Vereador havia 

apresentado algum relatório sobre o acidente ocorrido com as “bolas” que foram 

colocadas junto da Biblioteca Municipal.----------------------------------------------------

------- O Sr. Vereador retorquiu dizendo que não misturasse “alhos com bugalhos” e 

que se quisesse discutir o assunto concretamente noutra ocasião o faria sem qualquer 

problema.------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- De imediato, solicitou telefonicamente a presença na reunião de Câmara do 

Sr. Director do D.O. Engº. Pinto da Cunha. Como não foi possível o contacto de 

imediato, este assunto ficou para o final da reunião.----------------------------------------



 

 

------- O Senhor Engº. Carlos Silva continuou dizendo que havia solicitado aos 

técnicos um relatório sobre o assunto e que nunca lhe foi entregue bem como não foi 

dado cumprimento ao seu despacho exarado na comunicação interna nº.26/2007 de 

21.05, sobre a rotunda do Nó dos Bombeiros.- Depois de ter lido o documento em 

voz alta solicitou que o mesmo fosse transcrito em acta:---------------------------------- 

------- “A crescente dificuldade de escoamento de tráfego descendente da EN 210 e 

proveniente da zona residencial dos Bairros: Cancela de Abreu, Chentuada e 

Baseira; do Hospital; da Escola Secundária e da Escola E B 2 3, entre outros, 

provoca frequentes congestionamentos de tráfego automóvel junto ao nó dos 

Bombeiros. 

No sentido de se colmatar este grave problema, mesmo com carácter 

provisório, há a necessidade urgente de se perspectivar uma melhoria efectiva das 

condições de acesso ao eixo principal – a Avenida 1.º de Maio. 

Por outro lado, pretende-se ainda o escoamento do tráfego automóvel 

ascendente, proveniente da Avenida Joaquim Leite de Carvalho, que permita um 

acesso mais eficaz à EN 210. 

Das duas reuniões efectuadas em 04/05/2007 e em 18/05/2007, 

respectivamente, no Departamento de Obras com os Senhores engenheiros Chefes 

da DEM e DVM e com V. Exa. e no local com o Director do DU, com V. Exa. e com 

a técnica responsável pelo estudo de mobilidade da cidade, resultou uma solução 

tecnicamente viável para a melhoria e eficiência do tráfego de todo o tipo de 

veículos automóveis que diariamente atravessam o local. 

Assim, solicito que seja iniciado todo o processo conducente à 

implementação de uma rotunda na Avenida 1.º de Maio (junto ao nó dos 

Bombeiros)”.-------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Sr. Vereador Avelino Torres solicitou que, doravante, todos os responsáveis 

dos Serviços estivessem disponíveis para prestarem esclarecimentos, porventura 

necessários, no decorrer da reunião de Câmara.--------------------------------------------- 

------- Os Senhores Vereadores do Movimento Amar Amarante apresentaram o 

seguinte Protesto/Repúdio.- “Os Vereadores do Movimento Amar Amarante vêm 

por este meio protestar e repudiar a falta de sensibilidade do Senhor Presidente da 

Câmara, assim como os responsáveis da protecção civil em não darem seguimento 

ao deliberado na última reunião, no que concerne ao que originou o acidente que 

vitimou uma estudante no lugar de Ponte de Pego – Telões. 



 

 

 Hoje mesmo nos deslocamos ao local fatídico e não foi mexido 

nada para dar seguimento à deliberação. Com este procedimento os responsáveis 

relegam para segundo plano a segurança de pessoas e bens. 

 Como não podemos pactuar com irresponsabilidades e falta de 

sensibilidade, repudiamos a atitude dos responsáveis desta Autarquia e iremos 

proceder de acordo com o que entendemos levar ao conhecimento dos responsáveis 

que regem estas matérias porque se assim não procedêssemos pactuaríamos com a 

irresponsabilidade de quem coordena tal matéria”.---------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador Dr. Amadeu de Magalhães questionou o Sr. Presidente 

sobre um pedido formulado pela Junta de Freguesia de Carneiro quanto à aquisição 

de um terreno.------------------------------------------------------------------------------------

------- O Sr. Presidente respondeu que o contrato foi celebrado entre a Junta de 

Freguesia e o proprietário. Como a junta de Freguesia não pode fazer directamente a 

escritura está a Câmara a tentar resolver o assunto.----------------------------------------- 

------- O Senhor Vereador Avelino Torres solicitou ao Sr. Presidente informação de 

quantas pessoas tem ao seu serviço, para além daquelas que são legítimas pela lei 

vigente, quais os seus vencimentos e o que fazem e pretende ainda saber se tais 

pessoas pertencem ao quadro da Câmara ou se estão requisitados, em comissão de 

serviço e respectivos nomes completos.------------------------------------------------------ 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.---------------------------------------------------- 

------- DOCUMENTOS PREVISIONAIS/2008.- 2ª. Modificação aos Documentos 

Previsionais/2008.- A Câmara deliberou aprovar a 2ª. Modificação dos 

Documentos Previsionais de 2008.-----------------------------------------------------------

------- LOTEAMENTOS – Pedido de licenciamento de uma operação de loteamento  

Local: Salgueirinhos - Telões - Requerente: Adquirir e Gostar – Sociedade 

Imobiliária, S.A. - Procº. 69/07 LOTOP.- A Câmara deliberou manifestar a 

intenção de indeferir a pretensão, de acordo com os pareceres de 2008.01.30 e 

parecer emitido pela Srª. Vereadora Drª. Octávia Clemente de 2008.02.20, que 

se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------------------ 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de licenciamento das obras de urbanização – 

Local: Veiguinhas - Madalena – Requerente: Ricardo Afonso Mota Alves da Silva 

– Proc.º 64/5 ALTELOTE.- A Câmara deliberou aprovar o pedido de 

licenciamento das obras de urbanização de acordo com os pareceres de 

2008.02.27, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.- A emissão 



 

 

do alvará fica dependente do cumprimento de todo o ponto da informação dos 

serviços.- Não participou da discussão nem da votação deste assunto, o Sr. 

Vereador Coronel João Sardoeira por ser familiar do requerente.-------------------

------- Os Senhores Vereadores do Movimento Amar Amarante ditaram para a 

acta a seguinte justificação de voto:- “Votamos favoravelmente por nos ter sido 

garantido pela Srª. Vereadora Drª. Octávia Clemente que este deferimento não 

colide minimamente com a localização que se prevê para atravessar o rio Tâmega”.-

------- DESTAQUE – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Eira - 

Padronelo - Requerente: Almiro António Teixeira Pereira Bastos - Procº 52/08 

ONERED.- A Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os 

pareceres de 2008.03.03, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos 

legais.----------------------------------------------------------------------------------------------

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Saída 

- Gondar - Requerente: António Luís Gonçalves Barros - Procº 8/08 DESTAQUE 

A Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres 

de 28.02 e 03.03.2008, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.-- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Vales 

- Aboim - Requerente: Manuel da Silveira Alves - Procº 708/06 ONERED.- A 

Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres de 

28 e 29 de Fevereiro de 2008, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos 

legais.----------------------------------------------------------------------------------------------

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Igreja 

– Figueiró (Sta. Cristina) - Requerente: António Mendes Pinto da Cunha - Procº 

664/05 ONERED A Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo 

com os pareceres de 2008.03.04, que se dão por reproduzidos para todos os 

efeitos legais.-------------------------------------------------------------------------------------

------- OBRAS – Pedido de isenção do pagamento das taxas administrativas – Local: 

Ponte de Pego - Telões – Requerente: Casa do Povo de Telões – Proc.º 239/07 

ONERED.- A Câmara deliberou isentar a requerente do pagamento das taxas 

devidas pelo presente pedido de licenciamento de acordo com o parecer dos 

serviços a fls 127 e 127v, que se dão por reproduzidas para todos os efeitos 

legais.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- DIVERSOS – Vistoria a um muro de suporte sito na Via H dos Arruamentos 

do Queimado – Cepelos” – Local: Via H dos Arruamentos do Queimado - Cepelos – 



 

 

Requerente: Luís Sampaio – Parecer n.º 51/GJ-2008.- a Câmara deliberou:- 1.- 

Concordar com o parecer de 2008.02.22 do Gabinete Jurídico e, em 

consequência, dar execução imediata à deliberação de 2006.06.12 no que 

respeita à sua limpeza, após o que se avaliará o estado de segurança do referido 

muro. 2.- Notificar o proprietário nos termos do artº. 107º. do RGEU.- 3.- 

Proceder de acordo com os demais itens do parecer.- Baixar ao Gabinete 

Jurídico para tratamento.--------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Rede de Águas Residuais e Pluviais entre a 

Rua da Baseira e a Rua Pedro Alvelos”.- Adjudicatário:- Justino da Silva Oliveira, 

Ldª.- (Inf. 1785/2008/02/29).- A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e 

receber definitivamente a obra em título, de acordo com a informação dos 

serviços supra referida, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.-- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Regularização do Canal da Ribeira de 

Padronelo”.- Adjudicatário:-Construtora do Tâmega, SA.- (Inf. 1750/2008/02/28).- 

A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber definitivamente a obra 

em título, de acordo com a informação dos serviços supra referida, que se dá 

por reproduzida para todos os efeitos legais.----------------------------------------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Manutenção do Edifício Administrativo da 

Escola de Roçadas”.- Adjudicatário:- ANORTE.- (Inf.1778/2008/02/29).- A 

Câmara deliberou aprovar os trabalhos a mais descritos no mapa anexo à 

informação dos serviços; aceitar a lista dos novos preços unitários; reforçar a 

dotação e celebrar o respectivo contrato adicional com a empresa ANORTE, 

Construção e Engenharia, no valor de € 34.016,92 (trinta e quatro mil dezasseis 

euros e noventa e dois cêntimos) + IVA.----------------------------------------------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Arruamentos do Arquinho/Queimado” – (Inf. 

4198/02/18).- A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber 

definitivamente a obra em título, de acordo com a informação dos serviços 

supra referida, que se dá por reproduzida para todos os efeitos legais.------------- 

------- CONTENCIOSO.- “Danos graves ocorridos em trabalho escultório durante o 

período depósito no Museu Municipal Amadeo de Souza Cardoso”.- (Inf. 

11049/2007/10/24).- Relativamente a este assunto, o Sr. Vereador Coronel João 

Sardoeira disse:- “Requer que o Sr. Presidente da Câmara junto do Sr. Director do 

Museu esclareça de quem foi a responsabilidade da peça ficar “guardada” no Museu 

de forma não claramente assumida sendo causa justificada no relatório do técnico 



 

 

para a sua não inclusão na apólice de Seguro”.----------------------------------------------

-------- A Câmara deliberou indemnizar nos termos do parecer, cujo teor se dá 

aqui por transcrito para todos os efeitos legais.-------------------------------------------

------- TRANSPORTES ESCOLARES.- Comparticipação dos transportes escolares 

(Inf 1594/2008/02/25).- A Câmara deliberou autorizar de acordo com a 

informação dos serviços supra referida que se dá por reproduzida para todos os 

efeitos legais.-------------------------------------------------------------------------------------

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Transferência de verbas para a Associação 

de Municípios do Baixo Tâmega e Comunidade Urbana – Comparticipação (Inf. 

1899/2008/03/04).- A Câmara deliberou autorizar a transferência de verbas de 

acordo com a informação dos serviços supra referida que se dá por reproduzida 

para todos os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- “Delimitação Administrativa do Concelho 

de Amarante com o Concelho de Lousada”.- 8Procº. 318/07).- Pelos Senhores 

Vereadores do movimento Amar Amarante foi presente a seguinte proposta:-----------

------- “Os Vereadores do Movimento Amar Amarante foram confrontados com uma 

denúncia de uma exposição do Exmº. Sr. Dr. Joaquim José Macedo Teixeira 

relacionada com a delimitação dos concelhos de Amarante e Lousada e ainda mais 

algumas achegas sobre tal assunto. Propomos:- Que seja agendada para a próxima 

reunião de 10 de Março para discussão sobre tal assunto e a possível tomada de 

posição para anular a deliberação que deu origem a tal denúncia”.-----------------------

------- Quanto a este assunto, o Sr. Presidente da Câmara disse que o proposta, cujo 

agendamento foi pedido para a presente reunião não tinha qualquer objecto para ser 

votada.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O Sr. Vereador Engº. Carlos Silva respondeu que o objecto era a denúncia a que o 

Sr. Presidente retorquiu dizendo que não passava de uma manobra de propaganda.----

------- Ainda sobre este assunto, o Sr. Vereador Avelino Torres começou por ler um 

documento extenso do qual foram extraídas fotocópias que foram entregues a todos 

os membros do Executivo, que solicitaram que fosse discutido e votado na próxima 

reunião.---------------------------------------------------------------------------------------------

------- Após a leitura do mesmo, o Sr. Presidente interveio dizendo que o documento 

acabado de ser lido já continha matéria bastante e devidamente estruturada para ser 

discutido e votado. Lembrou que o Órgão, (Câmara Municipal), não é um “caixote 

de lixo”, devendo ser respeitado e tratado com a dignidade que merece, frisando que 



 

 

as propostas devem ser sustentadas num estudo prévio das matérias e devidamente 

elaboradas para que todos os membros da Câmara as possam analisar 

convenientemente.--------------------------------------------------------------------------------

------- O Sr. Vereador Coronel João Sardoeira perguntou então porque é que o Sr. 

Presidente a havia agendado?. ----------------------------------------------------------------- 

------- O Sr. Presidente respondeu que cumpriu a lei.---------------------------------------

------- Ainda sobre este ponto da “Ordem do Dia”, os Senhores Vereadores do 

Movimento Amar Amarante ditaram para a acta o seguinte:- “Em relação ao ponto 

17, o Movimento Amar Amarante apresenta uma contraproposta mais elaborada 

sobre o assunto agendado mas dada a complexidade da matéria em causa assim como 

a extensão do seu conteúdo, propomos que o Executivo Municipal seja portador da 

nova proposta entregue nesta reunião a todos os elementos”.------------------------------

------- Os Vereadores foram unânimes em aceitar o documento e não pretenderam 

que o mesmo fosse enviado nos moldes habituais para a próxima reunião. 

Solicitaram ainda que a Srª. Vereadora do Urbanismo tivesse presente na próxima 

reunião toda a documentação que serviu de suporte a esta contraproposta.--------------

-------- Posta à votação, a mesma foi aceite com os votos a favor dos proponentes, 

do Sr. Vereador Coronel João Sardoeira e Sr. Vereador Engº. Carlos Silva. 

Absteve-se o Sr. Vereador Dr. Amadeu de Magalhães e votaram contra os 

senhores Presidente da Câmara e Drª. Octávia Clemente que ditaram para a 

acta o seguinte:- “Votamos contra como meio idóneo de protesto pelo modo 

atrabiliário como são elaboradas propostas para agendamento”.------------------------

------- O Sr. Vereador Dr. Amadeu de Magalhães manifestou o seu reparo dizendo 

que achava muito estranho ser o Sr. Dr. Joaquim Macedo Teixeira deputado 

Municipal e não ter feito essa denúncia no local próprio: - a Assembleia Municipal.--

--------- Depois de ter sido posto à admissão para ser discutido e votado “extra 

agenda” o “pedido de parecer para a realização da prova desportiva 2º GP Portugal – 

Taça das Nações/2008” que foi autorizado, o Exmº. Sr. Presidente deu a palavra ao 

Sr. Director do D.O. Engº. Pinto da Cunha para esclarecer o assunto que havia sido 

colocado pelo Sr. Vereador Engº. Carlos Silva sobre o dossiê da “sinalização 

horizontal” no “período de antes da ordem do dia”.-----------------------------------------

------- O Sr. Director do D.O. apresentou um dossiê relativo a concurso limitado de 

“Manutenção de Sinalização Horizontal em Vias Municipais” para o ano de 2005 

que disse, não ter prosseguido em virtude de o mesmo ter sido objecto de algumas 



 

 

irregularidades. Disse ainda que, conforme parecer exarado no referido processo, 

informou que dar-se-ia início a novo procedimento para a apresentação de propostas 

para a realização do concurso em questão.----------------------------------------------------

------- Quando eram 12.45 horas o Exmº. Sr. Presidente da Câmara ausentou-se da 

reunião --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O Sr. Vereador Avelino Torres solicitou que ficasse exarado em acta o 

seguinte:- “O Sr. Presidente da Câmara saiu intempestivamente alegando que não 

estava para perder tempo em explicações ao Sr. Vereador Engº. Carlos Silva.”------- 

------- Ficou a dirigir os trabalhos a Srª. Vice-Presidente Drª. Octávia Clemente.-------

------- O Sr. Vereador Engº. Carlos Silva ditou para a acta o seguinte:- “Queria a 

presença do Sr. Presidente para lhe dizer que tentei várias vezes fazer coisas 

interessantes e indispensáveis mas que nunca tiveram o apoio do Sr. Presidente da 

Câmara. O que o Sr. Presidente pretendia é que os outros se apagassem para se 

sentir melhor a força da sua acção. O Sr. Presidente nunca se interessou para que 

as coisas se fizessem. Só com a sua marca é que as levava por diante. O Sr. 

Presidente condenou-me ao ostracismo durante o período em que estive no 

executivo”.-----------------------------------------------------------------------------------------

------- A Srª. Vice-Presidente ditou para a acta o seguinte:- Por razões óbvias, 

desconheço as coisas interessantes propostas pelo Sr. Vereador Engº. Carlos 

Silva”.----------------------------------------------------------------------------------------------

------- O Sr. Vereador Engº. Carlos Silva ditou para a acta o seguinte:- “Uma das 

coisas interessantes que eu já referi nesta reunião, o que eu propus que se fizesse e 

não teve seguimento foi a implementação de uma rotunda na Avª. 1º. de Maio, junto 

dos Bombeiros, objecto da comunicação interna. nº. 26/2007, enviada ao Exmº. Sr. 

Director do D.O. Por isso agora eu apresento uma proposta para a próxima reunião 

de Câmara sobre o mesmo assunto. Está provado que apenas com um só exemplo, 

que eu pretendia trabalhar”.---------------------------------------------------------------------

------- De seguida perguntou ao Sr. Director do D.O. Engº. Pinto da Cunha:- Qual foi 

o seguimento da referida Comunicação Interna? 

------- O projecto está no Gabinete de Projectos, disse o Sr. Director do D.O. 

------- Quem é que gere o Gabinete de Projectos? Perguntou o Sr. Vereador Engº. 

Carlos Silva. 

------- Sou eu. Resposta do Sr. Director. 



 

 

------- Quem determina a calendarização das obras?, perguntou o Sr. Vereador Engº. 

Carlos Silva. 

------- Recebo do Sr. Presidente a lista das prioridades das obras, respondeu o Sr. 

Director do D.O. 

------- E recebe essa informação por escrito? perguntou o Sr. Vereador Engº. Carlos 

Silva. 

------- Sim, e às vezes verbalmente por telefone, respondeu o Sr. Director do D.O.---- 

------- “Nunca em dois anos tive conhecimento dessa lista de projectos, apesar de 

não ser Vereador das Obras Públicas mas sim do Trânsito”.-----------------------------

------- O Sr. Vereador Avelino Ferreira Torres ditou para a acta o seguinte:- “Os 

vereadores do Movimento Amar Amarante cada vez que se discute ou se pede 

elementos de situações que se prendem com o bom desenvolvimento da área do 

Concelho, nunca há casos concretos, nunca são ditas datas concretas e, hoje, agora 

mais uma vez ficamos a saber e ao mesmo tempo perplexos ao ouvirmos da boca do 

Sr. Engº. Pinto da Cunha, Director do D.O. a listagem que havia; listagem de 

prioridades de projectos que já remontam ao tempo do Sr. Vereador Prof. Jorge 

Pinto e que quando chegou em 2004 às mãos do técnico responsável Sr. Engº. Pinto 

da Cunha o mesmo verificou que não estava em ordem para ser aprovado o 

concurso da obra em causa “Sinalização Horizontal em Vias Municipais” que 

mereceu o seguimento desta em 14.03.2005:- “ À DVM Para com o apoio que for 

necessário do gabinete de Projectos elaborar mapa de quantidades e definir vias 

a intervir com vista à abertura de novo concurso”.--------------------------------------

------ Afinal o Movimento Amar Amarante tem razão quando afirma que a Câmara 

Municipal de Amarante é gerida como uma mercearia dos “anos 60”. Pois desde o 

despacho acima referido – “Manutenção de Sinalização Horizontal em Vias 

Municipais”nada mais foi feito até à presente data”.--------------------------------------- 

------- Iam os trabalhos neste ponto e quando eram 13 horas, o Sr. Vereador Dr. 

Amadeu de Magalhães ausentou-se da sala, o que foi aceite.------------------------------

------- O Sr. Vereador Coronel João Sardoeira, em representação do Partido Social 

Democrata, requereu à Câmara cópia do concurso de “Manutenção de Sinalização 

Horizontal em Vias Municipais” que tem 65 fls (130 pág frente e verso). Requereu 

ainda cópia da Comunicação Interna nº. 26/2007 com o respectivo despacho bem 

como do despacho do Sr. Director do D.O., cópia das listagens de prioridades, bem 

como dos telefonemas de que se lembrar (não ser necessários todos) dos projectos 



 

 

referentes aos anos 2005/2008 que o Sr. Engº. Pinto da Cunha diz que o Sr. 

Presidente da Câmara lhe enviava; requer ainda cópia do Plano de Mobilidade que a 

Câmara de Amarante mandou executar a ser apresentado até ao final do ano de 

2007.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- E nada mais havendo a tratar, a Exmª Senhora Vice-Presidente declarou 

encerrada a reunião, quando eram treze horas e quinze minutos, da qual para constar 

se lavrou a presente acta, que eu,                                                   

Secretário a subscrevo e assino.---------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


